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Таблица Божьего послушания. 
 

 
Марк 3:5: «И когда он посмотрел вокруг на них с гневом, 
скорбя из-за ожесточения сердец их...» 

 Вот, где у меня недостаток. Не знаю насчёт вас, но я 
быстро гневаюсь. Также у меня не всё благополучно в 
отношение скорби. 

 Иисус не просто в гневе, Он скорбит. 

Он скорбел о том, что они были неправы. Он желал, чтоб 
они поступали правильно. Он скорбел из-за того, что они 
вводили в заблуждение других, а Он хотел, чтоб людей 
правильно учили. 

• Боже, помоги мне в этом, помоги всем нам!!! 

 Братья и сёстры, не принимайте лжи! Если видите 
где-то ложь, укажите на неё! Одно дело - сидеть и 
рассуждать между собой, говорить о том, как глупо и 
неправильно они поступили, не по писанию. Совершенно 
другое дело, когда вы скорбите о них. Идите и скажите им 
истину об Иисусе Христе! 

 Я гневаюсь, когда вижу, что у «свидетелей» Иеговы 
есть достаточно денег, чтобы посылать книги по всей 
территории Молдовы, и сердце моё скорбит сердце, потому 
что мы не можем этого сделать раньше их! 

 Я надеюсь, что вы сможете показать людям, что они 
не правы и сделать это с любовью! 

 Посмотрите: «И когда он посмотрел вокруг на них 
с гневом, скорбя из-за ожесточения сердец их...» 
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• Он не скорбит из-за неправильного истолкования 
субботы. Он скорбит, потому что они не заботятся об 
этом человеке. 

• Он говорит: «Я имею силу исцелить этого человека, 
а вы не позволяете мне это сделать? Что не так с 
вами?» Заметьте: «Он говорит человеку тому, 
Протяни руку твою. И он протянул:» 

 Знаете ли вы что это? Это - вера. Почему тот человек 
не говорит: «Я не могу, я инвалид!». Это вера! Посмотрите, 
он протянул вперёд руку. Видите, он поверил в то, что сказал 
Господь, и рука его стала опять здоровой, как и другая. 

Видите это! Не осталось ничего от болезни в той руке, она 
здорова, как и другая рука. 

 Вспомните другое место, где Господь исцеляет 
больного с иссохшей рукой. 

 Братья, в 1 Царей 13 пришёл пророк и 
проповедовал против того царя и его алтаря, и когда тот 
царь сказал: «Схватите его!», Господь сделал руку, 
указывающую на пророка, сухой. Пророк Елисей помолился 
за царя, и Бог исцелил его руку, восстановив её. 

 Это то же, что сделал и Иисус Христос. 

 Пока вы держите закладку в Марка 3 и 
переверните в Матфея 5: давайте посмотрим на 
последствия 

 Посмотрите в Матфея 5:29-30: «И если правый глаз 
твой ведёт тебя к преткновению, вырви его и брось от 
себя: ибо полезно для тебя, чтобы погиб один из членов 
твоих, а не всё тело было брошено в ад. 
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 30- И если правая твоя рука ведёт тебя к 
преткновению, отсеки её и брось от себя: ибо полезно 
для тебя, чтобы погиб один из членов твоих, а не всё 
тело твоё было брошено в ад.» 

 Знаете ли, всё, что может делать человек с тем, что 
не работает, — это нанести больше ущерба, причинить 
больше вреда или вовсе избавиться от этого. А знаете, что 
может Иисус сделать с этим? Он может восстановить это. 

 Как это связанно с фарисеями? Они губили 
человека, если он нарушал субботу. Они отстраняли его от 
общения, если он не равнялся по их мелочным путям. Они 
не могли помочь ему, не могли сделать его здоровым. 

Иисус приходит и говорит: «Посмотрите, всё, что вы 
можете сделать, - это отрезать его руку, но я могу 
сделать её здоровой!» 

 Я рад, что Бог исправляет наши проблемы. 

 Посмотрите в Исайя 49 и Иеремию 30. 

 Исайя 49:5-7: «И теперь, говорит Господь, 
образовавший меня от утробы быть слугой его, чтобы 
опять привести к нему Якова, Даже если Израиль и не 
соберётся, тем не менее, я буду славен в глазах Господа, 
и Бог мой будет силой моей. 

 6- И он сказал, Это незначительное дело, что ты 
будешь слугой моим для поднятия племён Якова, и для 
восстановления сохранённых Израиля: а также дам 
тебя во свет язычникам, чтобы ты был спасением моим 
до конца земли. 

 7- Так говорит Господь, Искупитель Израиля. И 
Святой его, тому, кого презирает человек, тому, кого 
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гнушается нация, слуге правителей, Цари увидят и 
встанут, и князья будут поклоняться, из-за Господа, 
который верен, Святого Израилева, и он изберёт тебя.» 

 Они отвергли Его, Его единственного. Он будет 
править как их царь, а они пренебрегли им. 

 Иеремия 30:1-2: «Слово, которое было к 
Иеремиии от Господа, говоря, 

 2- Так говорит Господь Бог Израилев, Напиши 
себе все слова, которые я говорил тебе, в книгу.» 

 Видите вдохновенность писания? Бог произнёс, 
человек написал. Это Божьи слова в книге! 

 Стих 3- «Ибо вот, наступают дни, говорит 
Господь, что я возвращу пленение народа моего Израиля 
и Иуды, говорит Господь: и дам им вернуться в ту землю, 
которую дал отцам их, и они будут владеть ею.» 

 Откуда вам знать кто Он есть?  

 Стих 17- «Ибо я восстановлю здоровье тебе, и 
исцелю тебя от ран твоих, говорит Господь; потому 
что тебя называли Отверженный, говоря, Это Сион, 
которого никто не ищет.» 

 Кто исцелит Израиля? Господь. Когда кто-то придёт 
к Нему с высохшей рукой, она выздоровеет. 

 Почему мы об этом читаем: «...отвергли, 
пренебрегли им?» Посмотрите обратно в Марка 3. В конец 
5 стиха- «...он говорит тому человеку, Протяни руку 
твою. И он протянул: и рука его стала опять здоровой, 
как другая». Разве это не прекрасно!? 

 Стих 6- «И фарисеи вышли, и тотчас совещались 
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с иродианами против него, как бы им уничтожить его.» 

 Это те же люди, которые сделали много шума в 
отношение зёрен, которые ели ученики в субботний день. 
Они убьют невинного человека, потому что он исцелил 
инвалида. Это потому что Он разоблачил их испорченность. 
Вот почему они его возненавидели. 

 Запишите себе: «Почему фарисеи ненавидят и 
хотят умертвить Иисуса? Потому что он разоблачил их 
испорченность». 

 В один из дней Иисус придёт опять, чтобы править, 
руководить и царствовать, и тогда цари склонятся перед 
Ним и исповедают Его Господом. 

 Посмотрите, что делает Господь в Марка 3:7-8: «Но 
Иисус удалился с учениками своими к морю: и великое 
множество народа из Галилеи последовало за ним, и из 
иудеи, 

 8- И из Иерусалима, и из Идумеи, и из за Иордана; 
и те, вокруг Тира и Сидона, великое множество, когда 
услышали они, какие великие дела он делал, пришли к 
нему.». 

 Здесь два урока: 

1. Вам не нужно спорить с теми людьми, которым 
нравится поспорить. 

2. Вас должно печалить, если вы кого-то приводите к 
Господу, а он отпадает или когда другие христиане 
вводят вас в заблуждение. 

 Вы больше гневаетесь тогда или скорбите? Вы 
скорбите, потому что они вас обидели или потому что они 
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вредят Христу? 

 Псалом 55. Здесь говорится о Давиде, но 
пророчествуется об Иисусе и обращено ко всем нам. 

 Почему Давид плачет? 

 Псалом 55:4-8: «Сердце моё сильно болит во мне: 
и ужасы смерти напали на меня. 

 5- Боязливость и трепет нашли на меня, и ужас 
объял меня. 

 6- И я сказал, О если бы я имел крылья, как голубь! 
Ибо тогда я улетел бы, и был бы в покое. 

 7- Вот, тогда я бы ушёл далеко, и оставался бы 
в дикой местности. 

 8- Я бы ускорил побег свой от ветряной бури и 
урагана... 

 12- Ибо не враг поносил меня, тогда я смог бы 
перенести это: и не тот, кто ненавидел меня, 
превозносил себя надо мной; тога я спрятался бы от 
него: 

 13- Но это был ты, человек мне равный мой 
советчик, и знакомый мой. 

 14- Мы мило совещались вместе, и ходили к дому 
Божьему в компании.» 

 Подобные вещи приносят скорбь, а вы скорбите об 
этом? 

Марка 3:9-35. 

 Марка 3:9-11: «И он сказал ученикам своим, чтобы 
ждал его небольшой корабль по причине толпы, чтобы 
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не теснили его. 

 10- Ибо он исцелил многих; так что они напирали 
на него, чтобы коснуться его, все, которые имели беды. 

 11- И нечистые духи, когда видели его, падали 
перед ним, и кричали, говоря, Ты есть сын Божий.» 

 Иисус окружён толпой народа. Это означает, что дух 
внутри человека, одержимого, падёт перед ним на землю. 
(Демоны были настолько смиренны и так боялись 
присутствия Иисуса Христа!) 

 Как я говорил на прошлом уроке, каждый дьявол и 
нечистый дух в Библии, говоря, говорил истину в отношение 
Иисуса Христа. 

• Они не отвергали того, что Он - Бог. 

• Они всегда исповедовали, что Он - Сын Божий. 

• Они не отвергали буквального ада, а всегда 
исповедовали, что идут туда. 

• Они никогда не ставили под вопрос силу и авторитет 
Иисуса Христа. 

 Марк 3:12. «И он строго повелевал им, чтобы они 
не делали его известным.» Иисус не нуждается в 
свидетельстве грязных существ. 

 Стихи 13-19: «И восходит он на гору, и зовёт к себе, 
кого хотел: и они пришли к нему. 

 14- И поставил двенадцать, чтобы они были с ним, 
и чтобы посылать их проповедовать, 

 15- И иметь власть исцелять болезни, и изгонять 
дьяволов: 
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 16- И Симона он дал прозвище Пётр; 

 17- И Якова, сына Зеведея, и Иоанна, брата Якова; 
и дал им прозвище Воанергес, что есть, Сыны грома: 

 18- И Андрея, и Филиппа, и Варфоломея, и Матфея, 
и Фому, и Якова, сына Алфея, и Фаддея, и Симона 
Канаанита, 

 19- И Иуду Искариота, который и предал его: и они 
вошли в дом.» 

 Это имена 12-ти учеников. Четыре евангелия 
перечисляют 12, взятых в компанию Иисуса, учеников, 
которые были обучены Иисусом и которые названы в других 
местах Его апостолами. В каждом из четырёх перечислений 
порядок имён различен, но едины они по двум факторам: 

1. Они разделены на три группы по четыре человека; 
Пётр, Филипп и Яков как главы этих трёх групп. Пётр 
- первый в первой группе, Филипп - первый во второй; 
Яков - первый в третьей. 

 Мне всегда это было интересно. Иисус сказал, что 
посылал их по двое в разные места 2 и 2. Когда вы смотрите 
на группы этих имён, то видите, что Он не посылал шесть 
пар, а посылал 3 группы по 4 ученика в путешествие. 

 Заметим несколько вещей: 

1. В каждом из перечислений 12-ти учеников Иуда - 
всегда последний. 

2. В Матфея и Луки первая четвёрка описана по парам 
согласно их призванию и посланию. В Марка и 
Деяниях они расположены индивидуально согласно 
их превосходства. 
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3. Вторая четвёрка спарована в Матфея, у Луки и в 
Деяниях. Марк описывает их индивидуально. 

4. В Матфея вместе 3-я и 4-я пары. 

5. Во главе каждой из этих пар стоит кто-то,  кто написал 
книгу в Новом Завете. Когда эти три группы пошли в 
разных направлениях, Дух Святой использовал кого-
то в каждой группе, кто собирал информацию и опыт, 
которые использовались позже. 

6. Варфоломей также назван Нафанаил (в Иоанна) 

7. Фадей также называемый Левий (в Матфея 10:2) и 
Иуда (в Иоанна 14:22). Иуда - обычное имя того 
времени. 

 Есть благословение во всём этом. Всех их 
объединяло то, что они всё оставили и последовали за 
Иисусом Христом. Нет ничего другого, что могло бы их 
объединить вместе. 

• Матфей был мытарем. 

• В группе был Симон зилот. Это не его имя. Он — 
Симон и принадлежал группе зилотов, фанатичных 
патриотов, которые искали любых случаев, чтобы 
освободить иудеев от римского правительства. 

 Как вы думаете, что из этого получилось? Иисус 
сказал: «Я возьму тебя, Матфея, мытаря. Возьму тебя, 
Симон зилот, если ты последуешь за мной. Вы двое 
сможете идти вместе несмотря на ваши различные 
происхождения». 

 Братья, хочу сказать, что не только это отличало 
людей того времени. Еврейские люди, когда освободились 
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от рабства Египта и пришли в обетованную землю, 
обнаружили её населённой людьми, вовлечёнными в 
различные сексуальные грехи, какие только были известны 
тогда человечеству.  Бог сказал, что не пошлёт больше 
потопа на землю. Его повелением израильскому народу 
было уничтожить все нации, обитающие на той территории, 
куда они придут после египетского рабства. Они должны 
были разрушить всё, что могло напоминать им о жизни тех 
народов; их культуру, религию. Вот как далеко от Бога были 
те народы. Иисус говорит: «Симон Канаанит, если ты 
последуешь за мной, то Я рад буду видеть тебя рядом с 
Петром, Яковом и Иоанном.» 

 Мог ли Канаанит и еврей иметь общение и служить 
«бок о бок» Господу? Они могли быть вместе при условии, 
если Канаанит перестанет быть Канаанитом, а еврей 
перестанет быть евреем, когда оба последуют за Иисусом 
Христом. 

 Знаете ли вы, что Иисус Христос, собирая эту группу 
мужчин, является Богом Ветхого Завета. Он тот, кто сказал, 
чтобы не смешивались евреи со всеми другими нациями. 

• Мы видим, что мытарь всё оставил и последовал за 
Иисусом, еврейский рыбак всё оставил и последовал 
за Иисусом, зилот всё оставил и последовал за 
Иисусом и Канаанит всё оставил и последовал за 
Иисусом. 

• На чём основано их общение? От чего зависит их 
общение и дружба? 

 Хочу сказать вам ещё нечто. Симон не только назван 
Симоном Канаанитом в Марка 2:18. В книге Деяния 
апостолов, в 13 главе он по- прежнему следует за Иисусом. 
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Марк пишет в 31 году нашей эры, деяния — в 45 году нашей 
эры. Это тот ученик, который является членом ранней 
церкви, пережив новое рождение и обладая новой жизнью 
во Христе Иисусе. 

 Посмотрите в Деяния 12:24: «Но слово Божье росло 
и умножалось.» и 13:1: «Были же в церкви, что 
находилась в Антиохии, некоторые пророки и учителя; 
как Варнава, и Симеон, называемый Нигер, и Луций из 
Киринеи, и Манаин, который воспитывался с Иродом 
тетрархом, и Саул.» 

 Братья, какое это благословение! Там присутствует 
Савл, еврей от евреев, человек, который вырос при власти 
Ирода. Посмотрите, как называют Симона Канаанита: 
«Симон, называемый Нигер». Нигер — это река, которая 
течёт на западе Африки. Это тот регион Африки, где все 
люди чёрные. Итак, мы видим здесь человека, который рос 
с Иродом и человека по кличке Yигер, человека, который 
учился у ног Гамалиила и Тимофея, у которого отец — грек, 
а мать - еврейка. Чем все они заняты? Они общаются друг с 
другом. Они сидят за столом, преломляя хлеб. Почему они 
служат Богу сообща? Они всё оставили. чтобы следовать за 
Иисусом. 

 В чем суть этой вести? А суть в том, что нужно всё 
оставить и последовать за Иисусом. 

 Вернёмся в Марка 3:20: «И опять сходится народ, 
так что они не могли даже хлеба поесть.» 

 Если вы хотите служить Христу, знайте, что вы будете 
очень заняты. Вам придётся отдать часть личного времени, 
времени удовольствий, времени, принадлежащего семье, 
чтобы включиться в жизнь других людей. 
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 Очень интересно и прекрасно, когда люди 
интересуются Иисусом. 

 Стих 21: «И когда его друзья услышали об этом, 
они вышли схватить его: ибо они говорили, Он вне себя.» 

 Братья, в Марка 3 все эти люди приходят к Иисусу, Он 
исцеляет их и говорит, что прощает их грехи. Друзья, с 
которыми он рос, думают, что Он потерял рассудок, вышел 
из ума. Они приходят, чтобы взять Иисуса. 

 Будьте серьёзны в том, что вы делаете? 

 Тут несколько вещей, которые нам нужно знать: 

1. Во-первых, когда Иоанн крестил Иисуса в реке 
Иордан, Он не ходил с особым свечением на голове. 
Его друзья не сказали: «Да, мы знаем, что ты 
совершишь нечто в один день». 

2. Братья и сёстры, у Иисуса были друзья. Если друзья 
пришли и сказали: «Ты вне себя!» тогда у него 
действительно есть друзья. 

Потому возможно быть святыми и дружелюбными с 
людьми которые не святые как вы. Можно быть в 
правильных с Богом взаимоотношениях и иметь тесные 
взаимоотношения с теми, кто с вами работает. Иисус 
никогда не согрешил, и у него были друзья. 

 А как у вас обстоят с этим дела? Послушайте, я не 
хочу иметь таких друзей, с которыми я буду грешить и 
продолжать их удерживать в качестве друзей. Если вы не 
готовы быть друзьями с людьми, которые не безгрешны, то 
вам нужно ещё получать образование у Иисуса. Если у вас 
есть знакомые, которые делают что-то умопомрачительное, 
вы им об этом скажите, но не пытайтесь их «вытаскивать». 
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Почему? Потому что они не важны для вас. 

 Марк 3:22: «А книжники, которые пришли из 
Иерусалима, говорили, Он имеет Веельзевула, и князем 
дьяволов он изгоняет дьяволов.» Кто сильный человек? 
Заметьте: «А книжники, которые пришли из Иерусалима, 
говорили, Он имеет Вельзевула.» 

• Это уже шестой раз люди обвиняют Иисуса в том, что 
Он одержим дьяволом. Здесь они неправы. 

Ответом им в стихе 3:23: «И он позвал их к себе, и говорил 
им в притчах, Как Сатана может изгонять Сатану?» 

 «Вы говорите, что противостоите сатане, а Я - дьявол. 
И как дьявол Я делаю его. Тогда вы должны радоваться 
этому, потому что я привожу сатанинское царство и силу к 
концу, атакуя его царство и крепости. А если вы от дьявола, 
а не от Бога и я изгоняю дьяволов, то почему вы стоите и 
мешаете мне? 

 Вам понятно его рассуждение? 

• Как Сатана изгоняет Сатану? Стих 24: «И если 
царство разделится против самого себя, не 
может устоять царство то.» 

• Если вы желаете, чтобы царство Сатаны пало, то 
почему, когда я разрушаю его, вы мне не помогаете? 

 Братья и сёстры, это действительная слава этого 
отрывка. 

 Стих 27: «Никто не может войти в дом сильного, 
и разграбить имущество его, если прежде не свяжет 
сильного; и тогда он разграбит сильного.» 

 Вам нужно увидеть несколько вещей здесь: 
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1. То, как вы сможете обворовать дом, — это пройти 
мимо человека, который защищает дом. Если он 
сильнее вас или лучше чем вы вооружен, вы не 
сможете забрать у него вещи. Для этого вам нужно 
иметь дело с более слабым, чем вы. 

2. С тех пор, как пал Адам, земля - царство сатаны, он 
есть тот «сильный». Если вы хотите проникнуть 
внутрь и забрать его имущество, вы должны вместе с 
церковью молиться и просить Бога, чтоб ОН выгнал 
сатану назад, за ворота и тогда вы сможете забрать 
его имущество. 

• Единственный способ связать «сильного» - просить 
Отца сбросить его, чтоб отобрать его имущество. 

Давайте поговорим о языках. 

 Марка 3:28-30: «Истинно говорю вам, Все грехи 
простятся сынам человеческим, и хуления, какими бы 
они не хулили: 

 29- Но тот, кто будет хулить Духа Святого, не 
имеет прощения вовек, но находится в опасности 
вечного осуждения: 

 30- Потому что они говорили, Он имеет 
нечистого духа.» 

 Что такое хула на Святого Духа? Стих 30: «Потому 
что они говорили, Он имеет нечистого духа» (Говорится 
об Иисусе). Это не вы или кто-то, с кем вы ходите в церковь. 
Теперь, если ваши грехи могут быть прощены 
единственным образом, благодаря вере в Иисуса Христа 
(это истина согласно Библии), а вы говорите, что Иисус 
Христос имеет нечистого духа, то как тогда вы можете иметь 
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прощение грехов? Вы находитесь в опасности вечного 
осуждения, потому что вы, обманутые Сатаной, отвергли 
Того единственного, который может спасти вас. 

 Вы спросите, как всё это может быть хулой на Духа 
Святого? Хула значит отсутствие уважения и почтения. 
Именно Дух Святой обличает нас во грехе, убеждает нас в 
Его праведности и предупреждает нас о Его предстоящем 
суде. Когда вы отвергаете Иисуса Христа, вы грешите против 
единственной надежды на спасение. 

 Вместе с тем, этот отрывок ничего не имеет общего с 
языками. Если вы ещё не были спасены, то единственный, 
кто может вас спасти, — это Иисус Христос. Если же у вас в 
отношение Иисуса есть нездоровые мысли, тогда вы не 
сможете довериться Ему всем вашим существом. 

Они не уважали и не почитали Иисуса Христа, Спасителя! 

 Марка 3:31-35: «Пришли тогда братья его и 
матерь его, и, стоя вне, послали к нему, зовя его. 

 32- И около него сидел народ, и сказали ему, Вот, 
матерь твоя, и сёстры твои, и братья твои, вне, ищут 
тебя. 

 33- И он ответил им, говоря, Кто матерь моя, или 
братья мои? 

 34- И он посмотрел вокруг на тех, кто сидел 
вокруг него, и сказал, Вот матерь моя и братья мои! 

 35-Ибо всякий, кто будет исполнять волю Божью, 
тот и есть мой брат и моя сестра, и матерь.» 

 Посмотрите: «Пришли тогда братья его и матерь 
его». Чистая дева далека от истины. Сказано: «братья его 
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и матерь его». На тот момент Мария больше не является 
девой. 

 Стих 31: «...и стоя вне, послали к нему, зовя его». 
Стих 33: «И он ответил им, говоря, Кто матерь моя, или 
братья мои?» 

 У Иисуса нет амнезии, Он прекрасно знает, кто его 
матерь, а также знает, кто его сводные братья. Всё это Он 
знает. 

 Стихи 34-35: «И он посмотрел вокруг на тех, кто 
сидел вокруг него, и сказал, Вот матерь моя и братья 
мои! 

 35-Ибо всякий, кто будет исполнять волю Божью, 
тот и есть мой брат и моя сестра, и матерь.» И это не 
трудно понять. Что общего у Канаанита с евреем, 
находящимся рядом? Это признак новых взаимоотношений. 

 Он говорит: «Мария, ты хоть и являешься частью 
моей семьи, но тебе нужно кое-что понять. И братья, и 
сестры - по-прежнему моя семья, но в «новом измерении». 

 Это большое благословение! Духовные 
взаимоотношения берут верх над физическими 
взаимоотношениями. 


